
  

                 

轉眼一年時間過去了，麒麒也在學校度過了愉快的一年學習時間。還記得初開

始上課時候。他還不習慣和我分開，他會哭、會緊張、會害怕，作為父母很捨不得。

但是，我見到他的班主任朱老師，很有耐性的和他溝通，雖然這麼小的小朋友未必會

完全聽得進去。但就是她的認真態度讓我安心很多。還有，我會比較多問題問朱老

師，在這裡很感謝她會認真的回答我，也很感謝她對麒麒的教導，我也感受到麒麒很

喜歡和朱老師相處。在這一年裡面，我覺得麒麒成長好快，他慢慢地變得越來越有禮

貌了，會關心父母，會幫我做一點點力所能及的家務，我感到很欣慰。特別是母親節

時候，他懂得跟我講，多謝媽媽照顧他，我真的很感動，我知道這是在學校老師教導

的，需要感恩。再次多謝朱老師。此外，我覺得校園氣氛很好，每次回學校，老師和

姨姨們都是好有禮貌。 

在此，再次多謝學校的老師，校長和姨姨們，還有開校車的兩位叔叔，每次見面

也很親切地打招呼。  

 

何浚麒家長 


